

# Kaiser und Bulle sind jetzt Pomperlbuam

Franz Beckenbauer und Franz Roth zu Ehrenmitgliedern des FC Bayern-Fanclubs ernannt

**Bad Griesbach.** „Wir können es selber noch gar nicht richtig glauben“, sagt Pomperlbuam-Vorsitzender Manfred Wagner und grinst übers ganze Gesicht. Aber es ist wirklich wahr, der Bad Griesbacher FC Bayern-Fanclub „Pomperlbuam“ hat zwei neue Mitglieder, zwei Ehrenmitglieder sogar. Und was für welche.

ANZEIGE

**Sonntag, 17. Oktober 10**  
**Bad Griesbach**

**Herbstmarkt**

von 10 18 Uhr  
auf dem **Stadtplatz**  
mit **Kinderkarussell**

&  
**Verkaufsoffener Sonntag**  
von 11.30 bis 16.30 Uhr

Die Lichtgestalt des deutschen Fußballs schlechthin: Franz Beckenbauer ist nun auch ein Pomperlbuam. Er trägt die Mitgliedsnummer 1111. Und weil einer keiner ist, hat der auf inzwischen 1242 Mitglieder angewachsene Bayern-Fanclub gleich eine zweite Bayern-Ikone zum Ehrenmitglied ernannt. „Bulle“ Franz Roth bekam die ebenfalls reservierte Nummer 1112.

Am Kaiser waren die Pomperlbuam seit längerem dran. „Im letzten Jahr haben wir schon Mal beim Franz angefragt, wie es aussieht“, erzählt Pomperlbuam-Präsident Wagner vom Werben um den Ehrenpräsi-



**Eine echte Verstärkung** für die Pomperlbuam sind die neuen Ehrenmitglieder Franz Beckenbauer und Franz Roth. Bei der Übergabe der Ehrenurkunden (von links) Bürgermeister Jürgen Fundke, Pomperlbuam-Präsident Manfred Wagner, Franz Roth, 2. Vorstand Hans Fischer, Franz Beckenbauer und 3. Vorstand Gerhard Rieger.

– Foto: red

ten des FC Bayern. Und „der“ Fußballstar Deutschlands hat sich nicht lange bitten lassen. Die Gelegenheit zur Aufnahme ergab sich beim letzten Besuch. Seit über 30 Jahren ist Pomperlbuam 1111 regelmäßig zu Gast zum Golfen und bereits Ehrenbürger der Stadt Griesbach. Ja, und als der Kaiser mit seinem Spezl bei einem Kurztrip in der Kur- und Golfstadt Bad Griesbach vorbeischaute, nutzten der Pomperlbuam-Chef und seine Vorstandskollegen die Gelegen-

heit und ernannten den „Kaiser“ und den „Bullen“ zum Ehrenmitglied der Pomperlbuam.

„Die Nummer 1111 haben wir natürlich reservieren lassen, denn für die Pomperlbuam ist viermal die Nummer eins – als Spieler, Trainer, bester Botschafter für Deutschland und als Mensch“, erklärt Wagner. Als Freund und Spezl von Franz Beckenbauer wurde Franz Roth ebenfalls ein Pomperlbuam. Und dass die beiden großen Fußballer nach wie vor ihre bayerischen

Wurzeln und auch die Bodenhaftung über die vielen Jahre nicht verloren haben, zeigte sich schnell: Die beiden Ex-Bayern-Profis ließen sich so einige Geschichten über die alte Zeiten entlocken. Klar, dass hier auch „Bulle“ Roth immer wieder über seine entscheidenden Tore in den Landesmeisterfinals erzählte. Aber auch die eine oder andere Anekdote über die frühere Bayernzeit wurde hervorgekramt. Und auch über die „neuen“ Bayern wurde ausgiebig dis-

kutiert. Aber die neuen Ehrenmitglieder erkundigten sich natürlich auch über den Verein „Pomperlbuam“ und sein Aktivitäten und zeigten sich beeindruckt, was der Bayern-Fanclub alles leistet. „Es war super, mit solchen Weltstars zu reden, sie hautnah zu erleben und als Mitglieder für die Pomperlbuam zu gewinnen“, ist Wagner immer noch ganz begeistert und freut sich schon auf die nächste Begegnung mit Mitglied Nummer 1111 und 1112.

– chr